

Presentan denuncia oficial contra directiva del Parlamento por desacato al poder judicial venezolano



Caracas, 7 ene (RHC) Diputados del Gran Polo Patriótico (GPP) presentarán este jueves una denuncia oficial contra la directiva de la Asamblea Nacional (AN), opositora al Gobierno, por desacato al poder judicial.

La víspera, el presidente del Parlamento, Henry Ramos Allup, juramentó a tres diputados de la derecha por el estado de Amazonas, cuya elección había sido suspendida por el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), al confirmar irregularidades en los comicios del 6 de diciembre, refiere Prensa Latina.

La investidura de Julio Ygarza, Nirma Guarulla y Romel Guzamana, este último a nombre de pueblos indígenas, fue suspendida como medida cautelar por el TSJ el 30 diciembre.

Para el diputado del GPP por el estado de Monagas y extitular del legislativo, Diosdado Cabello, la última iniciativa de Ramos Allup y el parlamento de mayoría opositora al Ejecutivo es una violación flagrante de la Constitución de 1999 y entra en desacato inmediato.

Según explicó Cabello, con esta medida de la directiva parlamentaria, otras leyes o decisiones que intenten adoptar carecen de validez por irrespetar a otro poder del Estado.

Adelantó que el desacato a la sentencia del TSJ podría traer como consecuencia que se suspendan los recursos que permiten el funcionamiento del órgano legislativo.

Ese acto inconstitucional, alertó, va a acelerar mucho los planes de la derecha de sacar por las mismas vías que quieren disfrazar de legítimas al presidente de la República, Nicolás Maduro, y derrotar a la Revolución Bolivariana, lo que no permitiremos los 54 diputados patriotas, agregó.

La nueva directiva de la AN también ordenó la víspera retirar de la sede legislativa cuadros emblemáticos del Libertador, Simón Bolívar, y del fallecido presidente y líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez (1999-2013).

Esa acción recibió de inmediato el rechazo de sectores sociales y en respuesta, el jefe de Estado, convocó al pueblo a movilizarse este jueves en actos de desagravio que tengan por escenario instituciones civiles y unidades militares de todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80678-presentan-denuncia-oficial-contradirectiva-del-parlamento-por-desacato-al-poder-judicial-venezolano>



Radio Habana Cuba